

# Dresdner Nachrichten

Gegründet 1856

Beispielblatt bei täglich erscheinenden Zeitungen mit Preis monatlich RM. 2.20, durch Postkarte RM. 2.00 einzeln 49,- Pf. Kosten, ohne Postzettelmarken! bei jedem Buchhandel, Dresden. Einzel-Nr. 10 Pf., außerhalb Sachsen mit Morgen-Ausgabe 15 Pf.

Druck u. Verlag: Liepisch & Reichardt, Dresden-III, I. Marienstraße 38/52. Telefon 25241. Postscheckkonto 1008 Dresden. Dieses Blatt enthält die amtlichen Bekanntmachungen der Umlaufhauptmannschaft Dresden und des Schiedsamtes beim Oberverwaltungsausschuss Dresden.

Angabenpreise II. Preissäule Nr. 5: Willkürmautelle 25 am breit 11,5 Rup. Nachporto nach Städte R. Familienangelegenheiten und Stellungnahme Willkürmautelle 6 Rup. Allgemein 20 Rup. — Nachporto nur mit Quellenangabe Dresdner Nachrichten. Unterseite Schriftseite werden nicht aufgestellt.

## Einigung England-Italien steht bevor

### Weitgehende Zusammenarbeit im Mittelmeer

In den politischen Kreisen Londons, aber auch in Paris, wird heute auf das bestimmteste versichert, daß ein Abkommen zwischen England und Italien, das alle bestehenden Mißverständnisse aus dem Weg räumt, unmittelbar bevorstehe. Es wird sogar behauptet, daß der englische Botschafter in Rom dem Außenminister Graf Ciano vor seiner Abreise nach Wien bereits den Entwurf eines Abkommens zur Normalisierung der englisch-italienischen Beziehungen unterbreitet habe. Vorgeschlagen sei unter Berufung auf die Interessengemeinschaft beider Länder im Mittelmeer ein englisch-italienischer gegenseitiger Beistandspakt, der folgende Punkte betreffe: 1. Flottenstützpunkte, 2. Verstärkung beider Flotten, 3. Zusammenwirken beider Flotten, um dem Mittelmeerstatus Achtung zu verschaffen. England würde bereit sein, die Eroberung Abessiniens anzuerkennen, sobald der Völkerbund sie gutheißen werde.

London, 10. November.

### Dr. Schacht reist nach Ankara

Berlin, 10. November.

Der mit der Wahrnehmung der Geschäfte des Reichswirtschaftsministers beauftragte Reichsbankpräsident Dr. Schacht wird sich am 14. d. M. im Flugzeug nach Ankara begeben, um den Besuch des Präsidenten der türkischen Staatsbank in Berlin zu erwarten. Dr. Schacht wird sich zwei bis drei Tage in Ankara aufzuhalten und während seines Aufenthaltes auch Gelegenheit nehmen, sich mit den wahrgenommenen Mitgliedern der türkischen Regierung über den gegenwärtigen Stand und die künftige Entwicklung der deutsch-türkischen Handelsbeziehungen auszusprechen.

### Sowjetgold für geheime Waffen

Elf französische Industrielle angeklagt

Paris, 10. November.

Der Berichterstatter des „Echo de Paris“ will feststellen können, daß die geheime Herstellung von Granaten in der Gegend von Lyon auf Bestellung der spanischen Botschaft in Paris erfolgt. Die Botschaft habe mit kommunistischen Stadtadelsmitgliedern von Villeurbanne in Verbindung gestanden, die sich eines Mitteldamnes namens Bullieres bedienten. Dieser habe sich 100 000 Franken für die Beschaffung der erforderlichen Werkzeugmaschinen von der Kommunistischen Partei in Paris geben lassen. Wenn er Geld brauchte, habe er einen Kasten aus echtem Gold, ein wahrhaftes Museumstück, als Wand hinterlegt. Der Geldverleiher, der dieses Wandstück nachprüfte, habe festgestellt, daß der Kasten den Goldstempel des russischen Staates trage. Wegen offizieller Industrielle und Handwerker sei Anklage wegen verbotener Herstellung von Kriegswaffen erhoben worden. Die Angeklagten seien jedoch auf freiem Fuße belassen worden, da sie anscheinend guten Glaubens gewesen seien.

### Der britische Geschäftsträger bleibt in Madrid

London, 10. November.

Der britische Geschäftsträger in Madrid, Forbes, wird voraussichtlich auf seinem Posten bleiben. Man hält es für wünschenswert, daß ein britischer Vertreter nach der Eröffnung Madrids mit der eigentlichen Regierung Spaniens, der der Nationalisten, in Führung bleibt. Die Belebungen zu der nach Valencia geflüchteten roten „Regierung“ würden durch den dortigen britischen Konsul hergestellt werden.

### Mit erhobener Faust

Die kommunistische Verleuchtung der französischen Kriegsmarine

Paris, 10. November.

Wie jetzt bekannt wird, sind die am Sonntag in Toulon verhafteten fünf Matrosen eines französischen Unterseebootes festgenommen worden, weil sie sich mit erhobener Faust hatten photographieren lassen. Gegen die Matrosen wurde ein Disziplinarverfahren eröffnet.

München, 10. November.

Aus Anlaß des 8. und 9. November sandte der italienische Botschafter Attilio folgendes Telegramm an den Stellvertreter des Führers der NSDAP, Reichsminister Adolf Hitler:

„An dem historischen Tage, an welchem die Nationalsozialistische Partei mit ehrfürchtigem Treue des Opfers ihrer heldenhaften Bahnbrecher gedenkt, schließe ich mich der Huldigung und dem feierlichen Auftand an. Botschafter Attilio.“

Der Stellvertreter des Führers dankte im Namen der Nationalsozialistischen Deutschen Arbeiterpartei.



Adolf Hitler grüßt seine toten Kameraden vom 9. November 1923, die auf dem Königlichen Platz in München die Ewigkeitswache für Deutschland halten.  
Auf: Scharf-Bilderdienst